

富岡市立小野小学校通信

とちの木

学校教育目標
やさしい子
かっこいい子
たくましい子

令和3年1月12日発行No.15

〒370-2306 富岡市相野田711番地2
TEL 0274-62-3004 FAX 0274-62-3972

富岡市立小野小学校 岩井 善彦

新しい年を迎えて

新年、あけましておめでとうございます。
あらためまして、昨年中の保護者や地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

朝校門に立っていると、多くのお子さんたちが大きな声で「おはようございます」と元気のよいあいさつをしてくれます。中には、あいさつと同時に深々と頭を下げてくれるお子さんもいます。最近いろいろな方から「小野小の子どもはよくあいさつができるね」というお話を聞くことが多くなりました。

あいさつなど人との関わり方や規範意識は、これまでの経験や学習によって学んだことをもとに、正否や善悪の価値判断として身に付きます。ところが、今日、自分で判断できないことに対して、「その人の自由」ということで、自分の責任を回避してしまうことが多い社会です。同時に、社会性の低下が取り上げられても、個人の好みの問題として片付けられ、人と違うことをすることが個性であり、良しとする風潮があります。そこでは人と違うことに価値を見出し、人間の尊厳に関わることさえ、個人の自由であるかのように捉えられることが多くなっています。その結果、違いの位置付けが規範を超え、ルールや決まりさえ必要ないという無秩序の状態が生まれてくる可能性さえあります。このような状況下にあっては、秩序ある体験による規範意識の育成が求められます。

子どもたちが学ぶべきことは秩序であり、現在の環境においてきまりを通して規範の存在を尊重できる責任ある姿勢を培うことが必要です。ルールによって学校生活や様々なスポーツがより楽しくできるように、お互いが豊かに生きるための共通の宝として規範意識の定着を図っていきたいと思います。

新しい年を迎え、コロナ禍にあつて、今まで以上に誰もが豊かさを実感できる社会の実現が期待されています。その実現は、子どもを取り巻く私たち大人自身が最も身近な教育環境であるという意識をもち、育ってほしい姿をモデルとして示すことが大切だと思います。お子さんたちにとって人生の少し先輩として、身をもって規範の存在を示し続けることが、何よりの教育であることを自覚し、教職員一同、今年もお子さんたちの指導に取り組んでいきたいと思っています。



令和3年元旦朝の小野小学校

6年生、北中「一日入学」

6年生が、4月からの中学校入学に備え、中学校の一日入学に参加しました。

北中学校の一日入学は、12月17日(木)に行われ、参加した児童とその保護者の皆様が中学校生活についての概要説明を聞きました。北中の校長先生からは、話を聞く態度が立派だとお褒めの言葉をいただきました。

今年は新型コロナウイルス感染予防のため、授業参観はできませんでした。



心を込めて「校内書き初め大会」

1月12日(火)に、校内書き初め大会を行いました。

お子さんたちは、新年の慶びを心に込めて一文字一文字ていねいに、以下の言葉を書きました。

- | | |
|----------------------|-----------------------|
| 〔1年〕硬筆(フェルトペン) 「お正月」 | 〔2年〕硬筆(ペン) 「お正月のできごと」 |
| 〔3年〕毛筆 「正月」 | 〔4年〕毛筆 「美しい空」 |
| 〔5年〕毛筆 「世界の国」 | 〔6年〕毛筆 「伝統を守る」 |

1月18日(月)から22日(金)までの5日間、校内書き初め展を開催し、お子さんたちの力作を展示します。各学年の廊下壁面や各階ホールに展示してあります。ぜひお出かけください。



2月の主な行事予定

- 2日(火) 3年生クラブ見学、CRT(標準学力検査) [国語]
- 3日(水) CRT(標準学力検査) [算数]
- 5日(金) 一日入学(本校新入学児対象)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) PTA会計監査
- 17日(水) 校内なわとび大会
- 26日(金) 6年生を送る会、PTA総会